



Entrevista / Jorge Inzunza (Diputado - PAN)

“Coincido parcialmente (con el diputado Moreira), creo que el cabotaje es un tema que se tiene que analizar a profundidad porque creo que hay que privilegiar a la industria mexicana de aviación, que es una industria que genera más allá de un millón de empleos, que produce más del 3 por ciento del Producto Interno Bruto del país y que es fundamental y estratégica para el desarrollo de otros ramos como es el caso del turismo o de la carga para las industrias. O sea, tenemos que revisar con profundidad hasta dónde puede llegar este tema. “Lo que tenemos que recordar es que dentro de la propia iniciativa viene también el tema de la normatividad que se requiere para recuperar la categoría uno y esto sí es urgente y prioritario. Entonces, lo que se está proponiendo de parte de la fracción parlamentaria del PAN es que aprobemos un dictamen urgente en donde podamos cumplir con todos los requisitos que está exigiendo la FAA para poder nosotros recuperar la categoría uno a la brevedad”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AETuGCCUo5Wej8M&id=75F18D3264FEE48F%213578&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>